

Wir haben gewonnen!

Liebe Leser*innen!

In diesem Jahr hat der Ausschuss für Sport, Kultur und Ehrenamt der Stadt Bornheim uns, den **„BiV Büchereien im Vorgebirge“** den **2. Preis** „Heimat, Zukunft, Nordrhein-Westfalen. Wir fördern, was Menschen verbindet.“ übergeben.

Beim Heimat-Preis handelt es sich um ein Förderprogramm vom Ministerium für Heimat, Kommunales, Bau und Gleichstellung NRW, die Teilnahme an diesem Projekt hat der Rat der Stadt Bornheim 2019 beschlossen. Somit erhält die Stadt die Möglichkeit, lokales Engagement und besondere Projekte zu würdigen und somit vor allem die Wertschätzung gegenüber Ehrenamtlichen und Vereinen auszudrücken und somit zur Mitgestaltung unserer Gesellschaft zu motivieren.

Die stolzen zweiten Preisträger **„BiV – Büchereien im Vorgebirge“** ist der **Zusammenschluss aller katholisch öffentlichen Büchereien Bornheimer Stadtgebiet**. Als Orte der Begegnung, der Leseförderung und Literatur bieten wir, wie Sie ja wissen, ein Angebot an Büchern, Medien und Veranstaltungen aller Art. So leisten wir ein wichtiges Bildungs-, Begegnungs- und Unterhaltungsangebot für Menschen aller Altersklassen.

Die Urkunden und Auszeichnungen wurden Mitte September durch den Bürgermeister Christoph Becker und den Ausschussvorsitzenden Michael Sölheim überreicht.

In diesem Jahr ging der 1. Preis an den Heimat- und Eifelverein Bornheim e.V., der heimatkundlich tätig ist und Wanderungen, Exkursionen, Vorträge, kulturelle Führungen und Ausstellungen organisiert. Den 3. Preis teilen sich Dr. Horst Bursch und Franz-Josef Geuer. Bursch hat für unterschiedliche Bornheimer Ortsteile heimatkundliche Schriften erstellt, Franz-Josef Geuer hat in den letzten Jahren die Geschichte der Stadt Bornheim im Allgemeinen sowie die der Ortsteile Waldorf und Sechtem im Besonderen erforscht. Beide halten Vorträge und bieten Führungen an.



Bürgermeister Christoph Becker und Ausschussvorsitzender Michael Söllheim (links) mit den Preisträgerinnen und Preisträgern (Bild: Homepage der Stadt Bornheim)

Wir sind froh und dankbar, dass unser Ehrenamt gewürdigt wird und dies motiviert uns, weiterhin mit Freude und literarischem Herzblut unsere Arbeit in der Bücherei fortzusetzen. Somit haben auch alle unsere Leser*innen gewonnen, die uns seit vielen Jahren die Treue halten!

Ihre katholisch öffentlichen Bücherei-Teams im Vorgebirge